



保護者アンケート(10月)の結果です。ご協力ありがとうございました。

令和2年度 岐阜市立長森東小学校 保護者アンケート結果(抜粋)

回収枚数
331

(1)学校での児童の様子・学校の教育について

令和2年11月

		適合度(%)					考察・今後の方向 ()内は昨年度%
		1. そう思う	2. だいたいそう思う	3. あまりそう思わない	4. そう思わない	5. わからない	
1	子供たちは、学校へ行くのを楽しみにしている。	38	50	8	2	1	88%(87%)のご家庭が1または2と回答いただいています。反面11%のお子さんが楽しんで学校へ行っていないとの心配を抱えていらっしゃいます。引き続き一人一人へのよりきめの細かい指導と教育相談を充実させてまいります。
		37	50	8	3	2	
2	子供たちは、やさしく思いやりのある態度がみられる。	32	60	6	1	2	92%(94%)のご家庭が子供たちのやさしく思いやりのある態度を認めていただいています。本校の児童のよさとして全教育活動の中で育てていきたいと思ひます。6年生を中心とした「なかよし遊び」では、遊びの内容を工夫して、異学年でのふれあひも大切にしています。
		29	65	4	1	1	
3	子供たちは、気持ちのよいあいさつをしている。	25	56	14	2	3	81%(84%)のご家庭が子供たちの気持ちのよいあいさつを認めていただいています。ご家庭、地域、学校の様々な取組の成果だと思ひます。ただ、マスクをしているせいか、今年度は、ややあいさつの声小さくなっていると感じますので、児童会の取組を中心にあいさつを充実させていきます。
		24	60	12	3	1	
4	子供たちは、自分からよく勉強をしている。	15	50	29	5	2	65%(62%)のご家庭が1または2と回答いただいています。分かる授業を通して、一人一人に確かな学力を付けることを重点とし、習熟の時間の確保や自主学習の充実を進めていきたいと思ひます。ご家庭でもお子様のやる気を大切にして学習環境を整え習慣化できるようご協力ください。
		12	50	27	8	4	
5	子供たちは、元気いっぱい運動に取り組んでいる。	36	47	11	2	4	83%(88%)のご家庭が運動への取組を認めていただいています。新型コロナウイルスの影響で、運動の種目が制限されますが、休み時間の外遊び、個人練習の大会を工夫しています。スポーツ少年団等で休日にも運動する子供たちもたくさんいます。ゲームなどの室内遊びに偏らない注意が必要です。
		32	56	9	2	1	
6	子供たちは、まきをよく守っている。	25	64	8	1	4	89%(88%)のご家庭がまきをよく守っていると回答いただいています。交通ルールやマナーについての意識や判断の弱さがみられます。規範意識の徹底を、学校、家庭、地域のどの場面でも、時には厳しく、時にはやさしく愛情をもってつけていくことを大切にしていきたいと思ひます。
		20	68	7	1	3	
7	学校は、授業、行事、ホームページ、各種おたより等で児童の様子を公開し、教育内容をわかりやすく説明している。(開かれた学校)	27	60	9	2	2	87%(80%)のご家庭に認めていただいています。ホームページや各種の通信、PTA広報や報告など様々な情報提供がなされています。授業参観が実施できない状況でありますので、ホームページをできる限り更新し、学校での子供たちの様子をお知らせしていきます。ご不明な点は遠慮なくお問い合わせください。
		21	59	15	4	1	
8	学校には、子供たち一人一人の学力を定着させ、生きる知恵につなげられるような学習指導を行っている。	19	64	9	1	7	83%(79%)のご家庭に認めていただいています。1時間のゴールをはっきりさせた充実した授業をめざして、①子供の実態、②授業中の学習状況、③授業終了の定着状況の3つの見届けを大切に授業に取り組んでいます。さらに定着を図るために習熟と活用を大切にしていきたいと思ひます。
		16	63	12	1	8	
9	学校は、他人を思いやる豊かな心を育てるための教育に努めている。	24	64	5	0	7	88%(83%)のご家庭に認めていただいています。道徳を中心に、学校生活全般で他人を思いやる豊かな心を育てるための教育に努めています。毎月3日の「いじめを見逃さない日」などを活用して、機会をとらえて相手の身になって考えることの大切さを継続して指導していきます。
		18	65	8	0	8	
10	学校は、仲間づくりや人間関係づくりを通して、子供たちの社会性・協調性を育てている。(いじめのない学校づくりに取り組んでいる)	30	58	7	1	4	88%(83%)のご家庭に認めていただいています。よりよい人間関係をつくっていくことは大切なことです。子供たちにとっての「心の居場所」となるような学級をめざして取り組んでいます。いじめはいつどこにでも起きるものと認識し、子供たちのSOSを見逃さないようにより多くの目で見守り、互いのよさを認めあえる雰囲気づくりに努めると同時にアンケートや日常観察から早期発見、早期対応に心がけていきます。
		19	64	8	1	7	
11	学校は、体力・健康づくりに積極的に取り組み、子供たちの強い身体を育てるために努めている。	23	61	10	1	6	84%(86%)のご家庭に認めていただいています。今年度は特に、新型コロナウイルス感染症予防として、石鹸での手洗いとマスク着用を徹底しています。また、PTAと連携して、家庭での歯みがきが実施できるように、長期休業を利用した取組を行っています。
		19	67	8	1	6	
12	学校は、清潔できれいな学習環境づくりに努めている。	26	60	8	1	5	86%(85%)のご家庭から1または2の回答いただいています。毎日、環境衛生点検を行ったり、校舎内の消毒作業を実施したりしています。大規模な改修も毎年声を大にして市に要望していますが、なかなか実現に至りません。限られた学校予算の中でできることから修繕に努め、清掃活動にも一層力を入れきれいな環境をめざしていきます。
		17	68	11	1	3	
13	学校は、交通安全・防犯体制を整える等、積極的に子供たちの安全を守る指導を行っている。	29	62	8	1	2	91%(91%)のご家庭から1または2の回答いただいています。PTAの交通当番や見守りボランティアの皆様(に感謝いたします。登下校を含め児童の安全は最重要課題です。家庭、地域、学校の連携を大切に今後とも対応してまいります。
		28	63	6	1	2	
14	学校は、外部人材や地域の特色を生かした教育活動を行っている。	21	59	10	0	10	80%(83%)のご家庭から1または2の回答いただいています。今年度は特に、新型コロナウイルスの影響でCSボランティアや保護者、老人クラブや読み語りの皆さんの来校を制限させていただいており、校外学習の見守りや総合的な学習の時間の講師の方々へ教育支援をしていただきました。
		17	66	8	1	8	
15	学校は、保護者の願いや思いを受け止め、共に連携して子供たちの教育活動を進めている。	21	61	11	2	6	82%(82%)のご家庭から1または2の回答いただいています。家庭と学校が連携・協力することは、子供の健全育成に不可欠です。十分慮えられない部分もあるかと思ひますが、気軽に相談いただく中で共に考え協力して支援していけるよう努めていきます。
		17	65	10	2	6	
16	学校は、一人一人の子供たちの個性を伸ばし、その努力や成果を認め、適切に評価している。	20	60	11	2	7	80%(79%)のご家庭から1または2の回答いただいています。子供たちにどれだけ力が身に付いたかを把握し、指導の改善を行うことで、より効果的な学びに高めていくと取り組んでいます。
		15	63	14	2	6	
17	学校は、特別に支援が必要な子供たちへの配慮を行うなど、特別支援教育に積極的に取り組んでいる。	25	57	4	2	13	82%(84%)のご家庭から1または2の回答いただいています。特別支援教育の推進は、どの子も大切にする教育につながります。特性に応じた支援の研修を行い、関係諸機関とも連携し、引き続き進めてまいります。
		25	59	4	1	10	



行事予定と下校時刻



日	曜	朝活	校内行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	火	読							
2	水	級	なかよし遊び ⑥委員会						
3	木	学							
4	金	学							
5	土		土曜授業						
6	日								
7	月	級							
8	火	読							
9	水		さ:地区別子ども会 特別日課 ⑥クラブ						
10	木	学							
11	金	学							
12	土								
13	日								
14	月	級	会議の日						
15	火	読							
16	水	級	なかよし遊び						
17	木	学	さ:短縄大会						
18	金		拡大そうじ 特別日課(朝活なし ⑤⑥短縮)						
19	土								
20	日								
21	月	級	会議の日						
22	火	読							
23	水	級							
24	木	学							
25	金	学	⑤終業式(14:30~45)						
26	土								
27	日		冬季休業日(~1/3)						
28	月								
29	火								
30	水								
31	木								

※1月の土曜授業は9日、始業式は4日です。

じょうずに使えていますか？

先日、保護者メールでも配信させていただきましたが、お子さまが持っているタブレットPCには「スクリーンタイム」の設定ができます。スクリーンタイムとは、タブレットPCの使用状況（アプリの使用時間等）を確認したり、利用可能時間を制限したりできます。



タブレットのホームに左のようなアイコンがありますので、それをタップしていただくと「スクリーンタイムの設定方法」という説明ファイルがはいつています。家庭に持ち帰ったときに、タブレットとうまく付き合えるように、ぜひ設定してください。

また、お子さまのタブレットを保護者の皆様も立ち上げることができるように、パスワードを控えたり、保護者の皆様の指紋を認証させたりしていただくとよいと思います。